



### Honduras | RANCHO LUNA MADURO TORO

Wrapper: Honduras · Binder: Honduras · Filler: Honduras

Die Zigarre zeugt von handwerklicher Meisterarbeit. Zum Start neben Nuss- und Erdaromen kräftige Fruchtnoten und Gewürze. Danach etwas Pfefferschärfe über Aromen von Leder. Gegen Ende viel kräftiger Espresso.

This cigar is a masterpiece of craftsmanship. At the beginning, besides nutty and earthy aromas, strong fruity notes and spices. Afterward, some pepperiness over aromas of leather. Toward the end, a lot of strong espresso.



90 ★★★

152 x 19,8 · 6 x 50  
EUR n/a · CHF n/a  
USD 7.50



### Nicaragua | 1502 EMERALD ROBUSTO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua, Mexico

Eine würzige Zigarre mit Holz- und Nussaromen, herbalen Noten, leicht bitter und pfeffrig. Auch Zimt, Karamell und Kaffee sind bisweilen auszumachen. Manche Exemplare sind etwas weich gerollt.

A tangy cigar with woody and nut aromas, herbal notes, slightly bitter, and peppery. Cinnamon, caramel and coffee are also discernible from time to time. Some samples are somewhat loosely rolled.



89 ★★★

127 x 19,8 · 5 x 50  
EUR n/a · CHF n/a  
USD 8.00



### Mexico | CASA TURRENT SERIE 1901 DOBLE ROBUSTO

Wrapper: Mexico · Binder: Mexico, Nicaragua · Filler: Mexico, Nicaragua

Die Holz-, Nuss- und Brotaromen sind mit feiner Würze und einem leichten Pfefferkick unterlegt. Neben Lederaromen entfalten sich auch ein Hauch Whiskyduft, Karamellsüße, etwas Bitterschokolade und zarte Säure.

The woody, nutty and bread aromas are underscored with a fine spice and a slight peppery kick. As well as leather aromas, the hint of a whisky scent, caramel sweetness, some bitter chocolate, and a delicate acidity also develop.



89 ★★★

133 x 22,2 · 5 ¼ x 56  
EUR n/a · CHF n/a  
USD 9.50



### Nicaragua | CUMPAY CORONA

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Das wunderbar gerollte Format startet intensiv zedrig, erdig und ledrig. Bald kommt die Süße von getrockneten Früchten durch, die mitunter mit feiner Pfefferschärfe unterlegt ist. Sie ist feinwürzig und gegen Schluss mehr pfeffrig.

This wonderfully rolled format starts off with intense cedar, earth and leather. Soon, the sweetness of dried fruit comes through, which, from time to time, is underscored by a fine pepperiness. It is spicy/tangy and, towards the end, more peppery.



89 ★★★

140 x 16,7 · 5 ½ x 42  
EUR 7,30 · CHF 8,50  
USD 6.40



### Honduras | DON TOMÁS CLÁSICO TORO

Wrapper: Honduras · Binder: Honduras · Filler: Honduras, Nicaragua

Kakaosüße, geröstete Nüsse und zarte Bittertöne von Tee kennzeichnen die Zigarre. Sie ist cremig und bringt bisweilen Noten von Anis und Mango hervor. Dominierend bleiben aber Erd-, Nuss- und Lederaromen.

Cacao sweetness, roasted nuts and the gentle bitter tones of tea characterize this cigar. It is creamy and, from time to time, notes of anise and mango come to the fore. However, earthy, nutty and leather aromas dominate.



89 ★★★

152 x 21,4 · 6 x 54  
EUR 5,30 · CHF n/a  
USD 5.64